

# Karnevalsmesse op Kölsch

**Lindenthal.** Die Pfarrgemeinde St. Stephan feiert Pfarrkarneval. Am 10. Februar ist um 11.11 Uhr Beginn mit einer Kölschen Messe in der Kirche St. Albertus Magnus (Suitbert-Heimbach-Platz). Die kölsche Predigt hält Diakon Horst Eßer und der Erwachsenenchor St. Stephan singt Lieder von den Bläck Fööss (Unsere Stamm-  
baum), Brings (Halleluja) und den Klüngelköpp (Stääne). Um 12.15 Uhr wird im Pfarrsaal beim Frühshoppen weitergefeiert. Im Programm dabei sind der „hauseigene“ Jugendchor St. Stephan mit Chorleiter Michael Kokott, das Kölner Kinderdreigestirn, die Kindertanzgruppe der Blauen Funken und die Kinder der KGS Freiligrathstraße.